

Vom Bastler-Laden zum High-Tech Unternehmen Richtfest für 10 Mio. EUR Projekt in Berlin

Berlin, 18. August 2006 Nach nunmehr 25 Jahren wurde die Erfolgsgeschichte von CONTAG um eine neue, zehn Millionen teure Firmenzentrale erweitert. Der Hersteller von Leiterplatten-Prototypen feierte am 18. August 2006 sein Richtfest in Berlin. Mit mehr als 400 Gästen wurde der neue Standort eingeweiht und war Treffpunkt führender Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft. Zu den geladenen Gästen zählten unter anderem der Regierende Bürgermeister von Berlin, Klaus Wowereit, der Stellv. IHK-Chef von Berlin Christian Wiesenhütter und viele andere mehr.

Berlins Regierender Bürgermeister Klaus Wowereit (SPD) sprach von einer „einmaligen Erfolgsgeschichte“, die an den „amerikanischen Traum vom Tellerwäscher zum Millionär“ erinnert. Angefangen hat das High-Tech Unternehmen vor 24 Jahren in einem 45 Quadratmeter großen Ladengeschäft, ohne Toilette und Wasseranschluß. Die beiden Brüder Andreas (damals 21 Jahre) und Dietmar Contag (19), der eine Student im zweiten Semester, der andere Abiturient mussten sich mit weiteren Nebenjobs über Wasser halten, um überhaupt die Miete bezahlen zu können. „Zwei Stunden pro Woche hatte unser Laden damals geöffnet“, erinnert sich Andreas Contag, Geschäftsführer der CONTAG GmbH. 1991 waren die Produkte so begehrt, dass sich mit der Zeit das Unternehmen zu einem Produktionsbetrieb entwickelt hat. Der Umsatz stieg jedes Jahr um 30%, die Anzahl der Mitarbeiter erhöhte sich zwischen 1990 und 2000 von fünf auf zwanzig Mitarbeiter.

Heute ist das Unternehmen eines der führenden Leiterplattenhersteller in Deutschland. Mit einer Investitionen von 6,8 Mio. EUR reagiert CONTAG auf die seit Jahren anhaltende Auftragssteigerung von 30 % pro Jahr. „Wir haben zu viele Aufträge und zu wenig Platz“, erklärt Andreas Contag. Daher soll ab dem zweiten Quartal 2007 in einem mehr als doppelt so großen Neubau weitergefertigt werden. Auf dem neuen 16.700 Quadratmeter großen Firmengrundstück entstehen auf insgesamt 3.500 Quadratmeter Fläche Verwaltung und Fertigung. Darüber hinaus ist der Neubau so geplant, dass bei weiterem Wachstum neue Anbauten entstehen können.

Der neue Standort ermöglicht es CONTAG mehr als viermal so viele Leiterplatten zu fertigen wie bisher. Im Zusammenhang mit der Erweiterung wurde das Personal bereits um 30 auf jetzt 65 Mitarbeiter aufgestockt. Das Unternehmen will aber weiterhin wachsen und rechnet noch in diesem Jahr mit weiteren Personaleinstellungen.

Über die CONTAG GmbH

CONTAG ist ein führender deutscher Leiterplattenhersteller, der wohl schnellste in Europa, der sich auf Prototypen und Kleinserien im Eildienst spezialisiert hat. Als sehr flexibles Unternehmen ist es CONTAGs höchstes Ziel, seine Kunden mit Leiterplatten in Topqualität zu beliefern. Umfangreiche Prüfungen während des Produktionsprozesses und der Einsatz von ausnahmslos gut ausgebildeten und motivierten Mitarbeitern gewährleisten eine konstant hohe Qualität. Der vom Land Berlin-Brandenburg im Jahre 2002 verliehene Qualitätspreis unterstreicht dieses Engagement in vollem Umfang. Neben Standardleiterplatten, wie einseitige und doppelseitige Schaltungen, bietet CONTAG Multilayer, HDI-Schaltungen sowie flexible und starrflexible Leiterplatten in einem sehr umfangreichen Technologiebereich an. CONTAG-Kunden schätzen die sehr kurzen Lieferzeiten und Termintreue des Unternehmens, seinen 24 Std.-Service und seine technologische Kompetenz. Weiterhin erhielt das Unternehmen 1999 den Umweltpreis des Landes Berlin-Brandenburg. Als erstes und bisher wohl einzigstes Unternehmen produziert CONTAG Leiterplatten abwasserfrei. Weitere Informationen im Internet unter www.contag.de oder Hotline 0800-CONTAG-0.

Kontakt:

CONTAG GmbH
Leiter Marketing
Herr René Drescher
Brunsbütteler Damm 136
13581 Berlin - Germany
Telefon: +49 (0) 30-351 788-31
Email: drescher@contag.de

PRESS RELEASE